

**RILIS KUNJUNGAN KERJA KOMISI I DPR RI
KE KOREA SELATAN
27 OKTOBER – 2 NOVEMBER 2018**

Pada tanggal 27 Oktober – 2 November 2018, Komisi I DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja ke Korea Selatan. Kunjungan Kerja dilaksanakan dalam rangka peningkatan kerja sama pertahanan RI dengan Republik Korea untuk memperkuat Alutsista TNI dan Industri Pertahanan Indonesia, dalam upaya mengamankan wilayah NKRI.

Kunjungan Kerja Komisi I DPR RI ke Korea Selatan dipimpin oleh Ketua Komisi I DPR RI, Dr. H. Abdul Kharis Almasyhari, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunjungan Kerja ke Korea Selatan, Delegasi Komisi I DPR RI melaksanakan RDP dengan Dubes LBBP RI untuk Republik Korea. Dalam RDP tersebut, Dubes menjelaskan berbagai perkembangan dan kemajuan kerja sama bilateral antara Indonesia dan Korea Selatan. Selain itu, Dubes juga menjelaskan secara terperinci beberapa perkembangan dan kemajuan yang telah dicapai KBRI Seoul hingga Desember 2018, serta rencana program pada Tahun 2019. Delegasi Komisi I DPR RI mengapresiasi kemajuan kerja sama dan hubungan bilateral yang telah dicapai KBRI Seoul saat ini. Delegasi Komisi I DPR RI juga mendorong KBRI Seoul agar kerja sama kemitraan yang telah dilakukan saat ini semakin diperkuat dan diperluas pada bidang yang lain.

Dalam rangka peningkatan kerja sama pertahanan RI dengan Republik Korea untuk memperkuat Alutsista TNI dan Industri Pertahanan Indonesia, dalam upaya mengamankan wilayah NKRI, Delegasi Komisi I DPR RI juga telah melaksanakan serangkaian pertemuan dengan Kepala The Defence Acquisition Program Administration (DAPA), Yu Jeoung Yeol; Ketua Parlemen Korea Selatan, Mr. Moon Hee-sang; Presiden dan CEO Korea Aerospace Industries (KAI), Mr. Kim Joo won; dan Senior Executive Vice President Daewoo Shipbuilding & Marine Engineering (DSME), Mr. Lee Sung geun.

Dalam berbagai pertemuan tersebut, Delegasi Komisi I DPR RI berharap agar kerja sama RI dan Korea Selatan di bidang pertahanan untuk dapat terus ditingkatkan mengingat Indonesia dan Korea Selatan telah memiliki pondasi kerja sama pertahanan yang sangat kuat di bawah payung *Special Strategic Partnership* dan telah diratifikasinya Perjanjian Kerja Sama di bidang Pertahanan dalam Undang-Undang RI Nomor 7 Tahun 2018 tentang Pengesahan Persetujuan antara Pemerintah Republik Indonesia dan Pemerintah Republik Korea tentang Kerja Sama di bidang Pertahanan (*Agreement between the Government of the Republic of Indonesia and the Government of the Republic of Korea on Cooperation in the Field of Defense*).

Korsel, 2 November 2018
Delegasi Komisi I DPR RI ke Korea Selatan